

Los inicios del fútbol en Guá-a: el Campo De Deportes de La Atalaya

sábado, 21 de junio de 2014

Modificado el viernes, 11 de julio de 2014

Los inicios del fútbol en Guá-a: el Campo de Deportes de La Atalaya

Por Sergio Aguiar Castellano

Archivero Municipal

El fútbol llega a Canarias a finales del siglo XIX, en torno a 1890, a través de la destacada colonia inglesa que vivía en la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria, de tal manera que en 1894 ciudadanos británicos fundan dos equipos el "Grand Canary Football Club" y el "Las Palmas Football Club".

Los inicios del fútbol en Guá-a: el Campo de Deportes de La Atalaya

Por Sergio Aguiar Castellano

Archivero Municipal

El fútbol llega a Canarias a finales del siglo XIX, en torno a 1890, a través de la destacada colonia inglesa que vivía en la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria, de tal manera que en 1894 ciudadanos británicos fundan dos equipos el "Grand Canary Football Club" y el "Las Palmas Football Club".

Desde ese momento el desarrollo del fútbol fue desigual y lento, si bien en la primera década del siglo XX se crearon los primeros equipos canarios como el "Marino F.C." en 1905; en 1909 el "Artesano" y el "Sporting Victoria" en

Con el inicio de la Primera Guerra Mundial en 1914 el fútbol sufre una destacada decadencia, llegando incluso en torno a 1920 a desaparecer casi todos los equipos que se habían creado. Con la creación de los equipos Gran Canaria y Porteño en el año 1921 comienza a renacer el fútbol en Gran Canaria, que se consolida definitivamente en 1925 cuando se crea la Federación Canaria de Fútbol.

NOTA.- Este estudio ha sido publicado en el programa de las Fiestas de San Pedro 2014 del barrio de La Atalaya de Guá-a de Gran Canaria.

TEXTO COMPLETO (605.85 KB)